

== == == == == == == ==
E T R E C H Y
== :: == :: == :: == :: == :: == :: == ::

E) 00 0 0 E T 0 0)

000 00 0)0 0 0 0 0) 0

0)0° (00 5)

* * * * *
* M A I 1 9 7 7 *
* * * * *

LA VIE des SOCIÉTÉS

CADETS CIRCUS

12.000 Heures de TRAVAIL ...

Dans le dernier numéro de "Partenaire"* notre secrétaire Philippe PEYRICHON a chiffré le temps passé nécessaire à préparer le dernier spectacle du Cadets Circus : 12.000 heures de travail ! Un chiffre important pour 3 heures de spectacle qui illustre bien la règle du cirque : beaucoup de travail pour quelques minutes de lumière !

Cette règle de travail, des érieux fait du Cadets Circus une société pas comme les autres. Bien des strépiniaçois pensent que le Cirque est marginal, qu'il n'est pas réellement incorporé à leur Ville malgré 50 années de présence. Personnellement, je crois qu'il est facile de critiquer et en particulier pour ceux qui ont eu des accrochages avec les dirigeants. Pour moi, la création et la continuité du Cadets Circus sont bien dans l'esprit de notre Ville. Preuve que cette idée est originale : nous sommes peu à faire du cirque amateur et dans ce petit nombre, aucun n'a 50 années d'activité !

Le Cadets Circus se résume malheureusement à une poignée de bonnes volontés. Je regrette de voir le peu d'intérêt que nous manifeste la majorité des habitants de notre Commune. Pourtant, le Cadets Circus a vu le jour à ETRÉCHY, il fait partie de notre patrimoine et son originalité même devrait être la fierté de notre Ville !! Je me prends à rêver de cette petite ville des U.S.A. qui possède son cirque amateur. Toute la population est derrière lui, se sentant concerné et travaillant pour le faire progresser. Ce n'est malheureusement pas le cas chez nous, mais nous le devons sans doute au défaut bien connu d'individualisme du Français !

Il suffirait pourtant de pas grand chose, car déjà des personnes généreuses aident à monter le chapiteau. Monsieur CHAFFRAY ouvre en grand son atelier de menuiserie aux jeunes du Cirque ou encore la Fanfare d'Étréchy s'offre à jouer à chaque spectacle. J'espère donc que cette graine de "bonnes volontés" prendra racine un peu partout et viendra épauler bientôt les responsables actuels.

J'entends souvent "A ETRÉCHY, on manque d'idée originale". Moi, je vous propose celle de "faire du cirque", un spectacle sans violence, capable d'apporter à tous ceux qui s'y donnent, le respect et par là-même, l'amour de son prochain.

Je vous invite tous, Habitants de notre Ville, nouveaux et anciens, sans distinction d'âge et de pensée, à bien réfléchir à ma proposition.

Pierre MAISON.

* Partenaire est le Bulletin intérieur de liaison du Cadets Circus qui paraît tous les 3 mois.